

令和7年度
7月号

惣川小だより

校訓
元気で
なかよく
考える子

1学期もたくさんの方にお世話になりました

6月下旬には早々に梅雨も明け、暑い毎日が続いています。今年の夏は、長く、厳しい夏になりそうです。

つい先日新しい年度がスタートしたと思っていたら、あっという間に7月になり、1学期も終わり長い夏休みに入ります。1学期、子どもたちは地域の方々との交流を通して、たくさんの経験を積むことができました。毎年恒例の梅干しづくりでは、今年もアドバイスをいただきながらおいしい梅干しづくりに取り組んでいます。また、今年はお茶つみを体験しました。大野さんのお茶畑にお邪魔してお茶つみ、お茶煎り、お茶もみを教えていただき、おいしい番茶を作りました。そして、福祉センター交流会。子どもたちは利用者の皆さんに楽しんでいただけるよう出し物の準備をしています。福祉センターでの交流が子どもたち、利用者の皆さんにとって楽しみな取組になっています。

このように、1学期も地域の方々の御協力によって、子どもたちは惣川でしかできない体験をさせてもらいました。また、梅干しづくりやお茶つみでは、自分たちが普段口にするものがたくさんの手間暇をかけてつくられていることを、体験を通して知ることができました。

夏休み、子どもたちは家庭、地域で活動することが多くなります。ぜひこの機会に、学校では経験できないことや惣川でしか体験できないことにチャレンジする、そんな夏休みにしてほしいと思います。9月には、一回り成長した姿を見せてくれることを期待しています。

みかんのことについて学びました

7月9日、明浜の無茶々園の方を講師に迎えて、「みかん農家の仕事」と題して出前授業をしていただきました。昨年度、ジオ学習で明浜に行った時にもちりめんモンスター探しやかんきつジュースの飲み比べなどをさせてもらいました。今回は、みかん農家の方にも来ていただき、苦勞されていることやおいしいみかんを育てる工夫など貴重な話をしていただきました。最後には温州みかんと河内晩柑のジュースを飲み比べさせてもらいました。みかんやみかん農家のことについて、より理解することができました。



6月、7月の活動の様子

6月24日、野村小学校で3校交流会がありました。毎年のことで子どもたちも慣れてきてはいますが、やはり最初は人数の多さにちょっと戸惑ってしまうことも。それでも時間がたつと、授業を受けたり、給食を食べたりする様子からは、すっかりなじんでクラスの一人として過ごしているようです。今回の交流会も、楽しく一緒に学ぶことができたようです。



7月3日、福祉センターを訪問し、皆さんと交流しました。まずはみんなで「エーデルワイス」をリコーダーで演奏し、続けて大野ヶ原小学校の運動会で踊った「ボクマチ」のダンスを披露しました。そして利用者の皆さんに楽しんでいただけるよう自分たちが用意したゲームなどを一緒にしました。1時間ほどでしたが、お互い笑顔で楽しい時間を過ごすことができました。2学期もよろしくお願ひします。

8月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	金	プール開放日最終日	
2	土		
3	日		
4	月		
5	火		
6	水		
7	木		
8	金		
9	土		
10	日		
11	月	山の日	
12	火	学校閉庁日	
13	水		
14	木		
15	金		
16	土		
17	日		
18	月		
19	火		
20	水		
21	木		
22	金		
23	土	PTA奉仕作業	
24	日		
25	月		
26	火		
27	水		
28	木		
29	金		
30	土	PTA奉仕作業予備日	
31	日		

9月の主な行事

- 1日(月)2学期始業式
- 11日(木)野村3校交流会
- 13日(土)運動会準備
- 14日(日)運動会
- 16日(火)、17日(水)繰替休業日
- 17日(水)~19日(金)6年生修学旅行
- 22日(月)6年生繰替休業日
- (※ 予定が変更になる場合があります。)